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Call for Manuscripts 
The Canadian Journal of Counselling intends to publish a special issue devoted 

to Living with Illness: Innovations in Counselling. Dr. Ronna Jevne will be the 
Guest Editor for this theme issue. This special issue will focus on innovative 
theory, research, and practice related to counselling those who are living with 
illness. Psychological, emotional, social, and spiritual factors are increasingly 
being acknowledged as key factors in illness management and/or recovery. 
Counselling interventions are potentially a major force in maximizing well being 
while living with illness. Manuscripts might address such topics as conceptual 
approaches to counselling the ill, discussions of specific issues related to current 
theory (hoping, coping, etc.), ethical dilemmas in working with health and illness, 
various assessment strategies, issues related to diverse conditions (cystic fibrosis, 
multiple sclerosis, etc), challenges and strategies for researching in the field, 
interventions with specific populations (childhood illness, adolescent issues, etc.), 
professional/personal challenges of working in this realm, and creative approaches 
to counselling persons living with illness. Please send one-page proposals for 
manuscripts by June 15, 2001 to: Dr. Ronna Jevne, Department of Educational 
Psychology, University of Alberta, Edmonton, Alberta, T6G 2G5 (Phone: 
780-492-7273; Fax: 780-387-4824; e-mail: < ronna.jevne@ualberta.ca>) 

Demande de manuscrits 
La Revue canadienne de counseling doit publier un numéro spécial consacré au 

thème «Vivre avec la maladie: Innovations dans le counseling». Dr. Ronna 
Jevne sera la rédactrice invitée. Ce numéro spécial est consacré à la théorie 
innovatrice, à la recherche et à la pratique ayant trait au counseling des patients 
vivant avec une maladie. Il est de plus en plus reconnu que les facteurs 
psychologiques, émotionnels, sociaux et spirituels jouent un rôle clé dans la 
gestion et/ou la guérison de la maladie. Les interventions en counseling 
pourraient bien constituer une dimension importante permettant d'obtenir un 
bien-être maximum lors d'une maladie. Les sujets traités dans les manuscrits 
peuvent être les suivants: approches conceptuelles du counseling des malades; 
discussions sur les questions relatives aux théories actuelles (l'espoir, la survie 
quotidienne, etc.); les dilemmes éthiques surgissant lors de l'accomplissement 
des tâches de santé et de traitement de la maladie; méthodes diverses 
d'évaluation; problèmes relatifs à certaines conditions (fibrose kystique, sclérose 
en plaques, etc.); défis et stratégies de recherches dans ce domaine; interventions 
chez des populations spécifiques (maladies infantiles, problèmes de l'adolescence, 
etc.); défis personnels et professionnels présentés par les métiers relatifs à ce 
domaine; approches créatives conçues pour le counseling des personnes vivant 
avec une maladie. Veuillez adresser vos avant-projets de la longueur d'une page 
au Dr. Ronna Jevne, Department of Educational Psychology, University of 
Alberta, Edmonton, Alberta, T6G 2G5. La date limite pour la soumission des 
avant-projets est le 15 juin 2001. (Téléphone: 780-492-7273; télécopieur: 780-
387-4824; courriel: <ronna.jevne@ualberta.ca>) 
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